

# *Colombia, uno de los países más inseguros del continente*

---



Bogotá, 18 jul (RHC) Colombia reporta la ejecución de más de 22 000 denuncias de robo de celulares en lo que va de año, por lo cual continúa siendo uno de los países más inseguros del continente.

Según la Secretaría de Seguridad de Bogotá, cada cinco minutos se conoce de un atraco en la ciudad con el fin de robar dinero, celulares y otros bienes personales.

Los hurtos en particular de teléfonos móviles aumentaron 56 por ciento entre enero y mayo de 2018 en comparación con igual período del año anterior.

También se informó de un incremento del 66 por ciento en cuanto al robo de bicicletas y de un alza del 7,7 por ciento del robo de vehículos.

Sin embargo, en cuanto a homicidios la ciudad presentó un balance positivo, ya que se presentó una disminución frente al año anterior. En los primeros meses del 2018 se reportan 42 asesinatos menos que en el 2017.

Pese a las medidas tomadas por las autoridades, la percepción de inseguridad en Bogotá y en el resto del país sigue siendo muy alta.

Hoy se conoció también que operativos coordinados entre las policías de Argentina, Bolivia, Colombia, Ecuador, Panamá y República Dominicana lograron desmantelar 25 bandas dedicadas al hurto de celulares y su comercialización.

En total se capturaron 656 personas que se dedicaban a robar celulares en las principales ciudades colombianas con el fin de comercializarlos en otros países de la región.

Según el fiscal colombiano Alfonso Ramírez, hay un fenómeno transnacional en relación con el hurto de celulares y se da el caso de familias enteras involucradas en ese delito.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167177-colombia-uno-de-los-paises-mas-inseguros-del-continente>



**Radio Habana Cuba**